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。

●が今回掲載した質問で、本文中の固有名詞は、質問議員の意向により掲載しております。（質問事項を通告順に記載）
各議員の質問内容の詳細は、スマートフォンからQRコードを読み取り、動画として見ることができます。

岡野　一男
OKANO  KAZUO

●防犯対策について
○労働契約法第18条について

P.３

遠藤　正信
ENDO  MASANOBU

●高齢者の免許証自主返納
について
○平成29年度環境年報について

○国民健康保険事業について

P.４

坂野　茂実
SAKANO  SHIGEMI

●通学路の環境整備その後
の対応と対策について

P.５

倉持　守
KURAMOCHI  MAMORU

●公共交通の利用状況と今
後の運営について
○家庭ごみについて

P.５

石川　栄子
ISHIKAWA  EIKO

○低所得対策について

●農業問題について
○学校図書館について

P.６

中島　亨一
NAKAJIMA  RYOICHI

○公務員の副業解禁について

●アクティブ・ラーニング
について

P.７

中村　安雄
NAKAMURA  YASUO

●合併特例債事業の実績と
今後の計画
○市農業振興策の実績と新制度の取り
組みについて
○教職員の長時間勤務、その後の進展
は P.８

喜見山　明
KIMIYAMA  AKIRA

○「農地等の利用の最適化の

推進」及び農業委員活動の実

態について

●水海道排水機場の件

P.８

中村　博美
NAKAMURA  HIROMI

●市立幼稚園５園の統合計
画の具体案は
〇予約型乗合交通について

〇緊急通報システムについて

P.３

寺田　洋
TERADA  HIROSHI

○子どもたちの交通安全指導

教育について

●常総マイスターの認定に
ついて

P.４

小林　剛
KOBAYASHI  TAKESHI

●常総市の歴史的遺産の認
定及び歴史的資料の継承に
ついて

P.６

堀越　道男
HORIKOSHI  MICHIO

●自治体が自治体でなくな
る「公共施設等総合管理計
画」批判
○国保問題について

○下水問題について P.７

新田　宏安
NITTA  HIROYASU

●常総市の業務委託の実状
について

P.９

茂田　信三
SHIGETA  SHINZO

●産婦人科医の設立進捗状
況について
○石下総合福祉センター南側

市有地について

P.10

関　優嗣
SEKI  MASASHI

〇茨城国体に向けた取り組み

について

●ペーパーレス化について

P.９

１.２.３.
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10.11.12.

13.14.15.

堀越　輝子
HORIKOSHI  TERUKO

●菅生沼とその周辺地域の
活性化について
○若い世代を対象とした定住

促進事業について

○高齢者施設について P.11

大澤　清
OSAWA  KIYOSHI

●常総市公共施設について

P.10

16.17.


